



Georges Gilbert Baongla intervenait au sujet du feuilleton politico judiciaire qui continu d'alimenter les débats au sein de l'opinion. Dans un entretien accordé à la radio « Bonne Nouvelle », le fils autoproclamé du président Paul Biya est largement revenu sur l'actualité de l'Opération Épervier.

Georges Gilbert Baongla soutient avoir eu bien longtemps la primeur de l'information sur l'arrestation de l'ancien ministre Basile Atangana Kouna. Ce personnage controversé rapporte que le chef de gang n'est personne d'autre que Martin Belinga Eboutou et dit vouloir utiliser de « tout son poids » pour qu'il soit rapidement mis aux arrêts.

**Retrouvez l'intégralité de ses déclarations dans la vidéo ci-dessous**